

COMPTE RENDU DE CHANTIER DIMANCHE 16 MARS 2025

Présents : Marie Meyevy Y. ; Danielle L. ; Jeanine P. ; Philippe P. ; Thibault Ch.;Dominique A. ; Claire et Loui C. ; Jocelyne Q. ; Jacqueline C. ; Corentin F. ; Chantal R. ; Emmanuelle G. ; Laurence Ch. ; Patrick T. ; Valérie U. ; Laure M.C. ; Hélène L. ; Monique P.

Excusés : Jean Claude G. ; Bruno H. ; Morgane R. ; Vincent B. ; Daniel D. ; Annie S. ; Sophie B. ; Agnès P.; Zohreh V.; Denise C. ; Simone G. ; Michel V. ;

La météo était incertaine, mais les quelques gouttes ne sont apparues qu'après la pause ! ; l'essentiel était donc fait...

Une joyeuse équipe s'est donc éparpillée dans le jardin, sécateurs, grattoirs, pioches, pelles, rateaux, à la main.

- Au niveau du Mandala, les tiges sèches ont été coupées. Il restera à le désherber ;
- La plate bande le long de la serre a été nettoyée, les lianes sèches enlevées, tout en gardant les graines de volubilis.
- Un gros travail de désherbage a été fait sur la butte près de la parcelle d'Emmanuelle, en limite Tda. Le gros tuyau noir a été dégagé, pour plus de visibilité.
- Les framboisiers près du gros chêne ont été taillés, la plate bande désherbée, et du compost a été apporté.
- Au niveau des composteurs, gros travail aussi ; Les bacs n° 1 et 3 ont été retournés dans le n° 2 ; Le n° 4 a été vidé.
- Une partie du compost a été utilisé pour le massif de fraisiers, pour le massif près du cabanon, pour les framboisiers , le massif en L; le reste a été stockés sous des sacs pour une utilisation ultérieure.
- Le stock de broyat près des composteurs a été reconstitué ;
- Le massif de fraisiers a été nettoyé.
- Le massif en L, sous le chêne a été désherbé, et du compost apporté.
- La remise en eau a été effectuée ; quelque fuites sont apparues, mais rapidement réparées !
- On a aussi commencé à nettoyer la parcelle derrière la serre.

A noter que la semaine précédente, Corentin avait passé le rotofil sous la clôture électrique.

Et bien sûr tout effort méritant salaire, une pause salubre et reconstituante nous a permis de goûter à quelques douceurs sucrées autour d'un café ou d'un thé. Laurence nous a fait découvrir les pois chiches grillés !.

Merci à toutes et tous, et rendez-vous pour le chantier d'avril, prévu en principe le 20.

Catherine, Jocelyne et Monique